
PROVINCE DE QUÉBEC 
MUNICIPALITÉ DE DUPUY 
COMTÉ D’ABITIBI-OUEST 
 

01-02-2021 PROCÈS-VERBAL, de la séance ordinaire des membres du conseil municipal 
de Dupuy, tenue ce premier (01) février de l’an deux mille vingt-et-un (2021), 
à dix-neuf heures quarante-cinq (19h45) sous la présidence du maire 
Monsieur Rémi Jean à laquelle sont présents les conseillers suivants : 

  
Ronald Lévesque   Denise Morin,  Rémi Kelley,  
Michel Beaudette,  Josée Leclerc,  Christian Mongrain 
Thériault. 
 
Étaient présentes également, Marie-Josée Céleste, directrice générale.  
 

010-2021 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

  
 Proposé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 

Appuyé par le conseiller Michel Beaudette, 
 Et résolu à l’unanimité. 
  

QUE    l’ordre du jour soit adopté tel que présenté 
 

 Proposition adoptée  
 

011-2021 LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE 
ORDINAIRE DU 11 JANVIER 2021 

 
Proposé par le conseiller Michel Beaudette, 
Appuyé par la conseillère Denise Morin, 

 Et résolu à l’unanimité. 
  

QUE   les minutes du procès-verbal de la réunion ordinaire du 11 janvier 2021 
soient adoptées et signées telles que présenter.  

  
 Proposition adoptée  
 

AFFAIRES EN DÉCOULANT 
 
4.1 Programme d’aide financière aux infrastructures récréatives et 

sportives (PAFIRS) :  
La directrice générale informe les membres présents qu’elle a reçu par 
courriel, la confirmation de l’acceptation de la demande d’aide 
financière dans le cadre du PAFIRS pour le projet de remplacement de 
bandes de patinoire pour l’aréna de Dupuy.  

 
L’aide financière accordée équivaut à 66.66% des coûts admissibles, 
jusqu’à concurrence de 173 127.00$ (86 563.50$ du gouvernement du 
Québec et 86 563.50$ du gouvernement du Canada). 

 
4.2 Organisme de bassin versant du Témiscamingue (OBVT) :  

La directrice générale informe les membres présents que le 16 octobre 
dernier, elle a rencontré monsieur Olivier Pître de l’organisme de bassin 
versant du Témiscamingue et madame Simone Painchaud Boulet afin de 
participer au : «Projet d’échantillonnage de puits à proximité d’anciens 
dépôts de tranchée». 
 
Le projet est un complément de l’étude de vulnérabilité des sources 
d’eaux potables.  Le 22 janvier 2021, nous avons reçu le résultat des 
analyses et en conclusion, l’OBVT confirme «qu’aucun des 123 
paramètres mesurés dans notre échantillon d’eau ne dépasse les 
normes établies pour la qualité de l’eau potable au Québec ni les 
recommandations de Santé Canada. Les concentrations rapportées 
étaient toutes très faibles ou indétectables». 

  



4.3 Technorem : Étude de vulnérabilité des sources d’eau potable en vertu 
de l’article 68 du RPEP 

 La directrice générale informe les membres présents qu’elle a reçus une 
 correspondance de Technorem (entreprise mandatée pour l’étude) à 
l’effet  qu’il serait dans l’impossibilité  de produire l’étude, selon les 
critères établis  dans le délai imposé. Le suivi a été fait auprès du PPASEP 
et du FQM afin de  maintenir notre octroi et d’obtenir un délai dans ce 
dossier. La directrice  mentionne qu’il y a présentement 367 
municipalités au Québec qui vivent la  même problématique. 
 
 

ADMINISTRATION ET FINANCE 
  

 RENOUVELLEMENT PR1 – DETTE CAMION DE POMPIER  
 
REPORTÉ 

  
012-2021 COMPTES À PAYER  

 
ATTENDU QUE   le conseil prend en compte la liste des autorisations de 
paiement du mois de janvier 2021 produites conformément aux 
engagements de crédit et aux dépenses autorisées; 
 
EN CONSÉQUENCE 
Il est proposé par le conseiller Michel Beaudette, 
Appuyé par la conseillère Josée Leclerc, 

 Et résolu à l’unanimité. 
  

QUE   la liste des autorisations de paiement du mois de décembre 2020 au 
montant de 240 171.42$ soit approuvée et d’en autoriser le paiement. 
 

 Proposition adoptée. 
 
 

APPUIS CONTRAT ET MANDATS 
 

013-2021 PLAN DE DÉVELOPPEMENT LOCAL 2015-2020 : 
  

CONSIDÉRANT QUE   le plan de développement local 2015-2020 est arrivé à 

échéance; 

CONSIDÉRANT QU’EN  raison de la pandémie les travaux permettant 

l’élaboration d’un nouveau plan de développement n’ont pu avoir lieu; 

 Il est proposé par la conseillère Denise Morin, 
 Appuyé par le conseiller Rémi Kelley,  

Et résolu à l’unanimité : 
   

QUE   le plan de développement local 2015-2020 soit prolongé jusqu’à 
l’adoption du prochain plan de développement local. 
 
Proposition adoptée. 
 
 

 DEMANDE DU SSI DE DUPUY 

 
REPORTÉ 

 
 CK MUNAUTAIRE : DEMANDE DE COMMANDITE 
 

REPORTÉ 
 
 DEMANDE DE PERMIS DE VENDEUR ITINÉRANT : DISTRIBUTION ROBIN 

GAUTHIER 
 

REPORTÉ 
 



 AFFAIRES DU MAIRE 
 

AUCUN  
 

AFFAIRES DES CONSEILLERS 
 

AUCUN  
 

QUESTION DU PUBLIC 
 

AUCUN  
 

COURRIER 
 
M. Richard Petit : Avis de départ à la retraite 

 
 

014-2021 AJOURNEMENT DE LA SÉANCE AU MERCREDI 19 FÉVRIER 2021 
À 18 :30 HEURES  

  
Il est proposé par le conseiller Michel Beaudette, 
Appuyé par le conseiller Christian Mongrain-Thériault, 
Et résolu à l’unanimité  

 
QUE   la séance soit ajournée à 20 heures. 
 
Proposition adoptée. 
 
 
 
 
 

Rémi Jean   Marie-Josée Céleste  

_________________________          _________________________ 
Rémi Jean     Marie-Josée Céleste 
MAIRE    DIRECTRICE GÉNÉRALE 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


